

La Roche-sur-Yon, le 12 janvier 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

Valorisation du patrimoine arboré de la ville :

élagage pour des boulevards plus lumineux

A compter du lundi 15 janvier les platanes et les tilleuls des boulevards Briand et des Belges vont faire

l'objet d'un élagage.

Aérer et redonner de la luminosité aux boulevards, réduire les feuilles sur les toitures, sur la voirie et

déloger les étourneaux... ce sont quelques-uns des objectifs de ces travaux.

Les agents municipaux vont procéder à la taille des 208 platanes du boulevard Aristide-Briand jusqu'à

mi-février, et des 144 tilleuls du boulevard des Belges de février à fin-mars. L'opération se terminera

par l'élagage des 50 tilleuls du square Albert 1er en mars.

Le stationnement sera perturbé par tronçon suivant l'évolution du chantier.

La technique utilisée est celle dite de l'élagage sur "tête de chat" qui permet de contenir le

développement des arbres en les maintenant dans une forme dite "architecturée". La tête de chat est

une excroissance à l'extrémité d'une branche, résultant de tailles répétées des rejets au même

endroit.

CONTACTS PRESSE